

10月19日・20日
秋まつり

雨が降っても明るく元気に！



小雨の中、子供だんじりの巡回出発



午前11時からは、もうすっかり馴染みになつた加藤菊太夫組による奉納神樂です。伊勢神宮と関わりの深い大神樂。「式年遷宮の今年は20年に一度の区切りの年。10月29日に伊勢大神樂講社5組が伊勢神宮に集まり、神楽殿で舞います。」と芸が演じられました。

子供だんじりの巡回開始

初日のラストイベントは「ビンゴゲーム」。最前列を景品の品定めをする子供たちが取り巻きます。そして、午後4時ゲームが始まりました：が、なんと！わずか9番目に出了番号でビンゴ達成者が出てきました。そのためわざにサツと抽選箱から取り出した手には驚きました。更に、現したのには驚きました。更に、福引き抽選会が、大きな歓声になりました。

二日目（20日）のだんじりは予報通り一日目は朝からほんぶりの雨。残念ながら安全と健康面を考慮し、この日のだんじり巡回は止むなく中止することになりました。空を見上げて恨めし気の本部席でした。

「内膳町秋まつり」は10月19日・20日の二日間内膳春日神社境内を会場に行われました。初日が曇り時々雨、二日目はだんじり巡回を中止せざるを得ない程の雨が、朝から昼過ぎまで降り続くという、両日とも空模様を気にしながらの「秋まつり」になりました。それでもこの日を待っていた大勢の人が家族連れや友達同士で来場。応援にかけつけた市の観光PRキャラクターさららちゃんと一緒に食べて、遊んで、楽しい一時を過ごしました。

内膳町
自治会通信
《第18号》

会報編集委員会
平成25年11月発行

ご挨拶 謹啓 晩秋の候、内膳町の皆様方におかれましては、平素は地縁団体内内膳町自治会運営に対しましてご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。さて、10月19日（土）20日（日）両日の内膳町秋まつりの開催に際し、皆様の多大なるご協力をもちまして予定通り盛大に開催できましたこと深くお礼申し上げます。今後も地域に根ざした活動を行つて参りたいと思いますので皆様のお力添えを賜りますよう宜しくお願ひ致します。

敬白

地縁団体 内膳町自治会 会長 梅村 信嘉

祭の始まり

19日午前10時。関係者全員拝殿前に整列。森澤宮司からお祓いを受け秋まつりは始まりました。あいにくの小雨まじりの中でのスタートとなりましたが、子供たちはお目当

のゲームブースや食べ物コーナーへ一目散。アツと言う間に人だかりができました。

奉納神樂

午前11時からは、もうすっかり馴染みになつた加藤菊太夫組による奉納神樂です。伊勢神宮と関わりの深い大神樂。「式年遷宮の今年は20年に一度の区切りの年。10月29日に伊勢大神樂講社5組が伊勢神宮に集まり、神楽殿で舞います。」と芸が演じられました。

子供だんじりの巡回開始

そして午後からは、子供たちの楽しみ「だんじり巡回」です。大勢の大人に見守られながら、午後1時30

満面の笑顔でした。

二日目（20日）のだんじりは巡行中止に

予報通り一日目は朝からほんぶりの雨。残念ながら安全と健康面を考慮し、この日のだんじり巡回は止むなく中止することになりました。空を見上げて恨めし気の本部席でした。それでもみんなの願いが通じたのか、午後3時を過ぎてようやく雨は上がり、青空も見えてきました。そんな中、秋まつりのフィナーレを飾り、特等「自動掃除機ルンバ」が当たる木駅の駅員の方も協力下さいました。子供たちは元気な声を出しながら、約一時間半、町内を練り歩きました。

福引き抽選会が、大きな歓声に包まれながら進められました。



福引き抽選会・特等のルンバが当たり大喜びの当選者

さららちゃんもだんじり巡回に参加しました

いざという時の初期活動を体験

第二回内膳町防災フェスティバル（主催・内膳町防災会）は檜原市役所危機管理課、檜原消防署、第八分団の協力を得て、十月五日（土）さくら公園で行われました。93名が参加。それぞれのブースでアドバイスを受けながら、プログラムに沿って災害時における初期活動を体験しました。



防災フェスティバル・10月5日

11月12月をパトロール強化月に
安心安全環境部会

10月12日の役員会において、淵田安心安全環境部部会長から11月、12月をパトロール強化月とし、月例（毎月20日頃）とは別日に、午後9時から夜回りしてはどうか、と提案があり実施することになりました。

現在のパトロールは、八木駅前交番の協力をいただき自治会、防災会委員が合同で行っています。年の瀬も近くなり一層の安全化を図るため、今回の提案となつたものです。

自治会活動報告

25年度も順調に推移

財産管理運営部会

26年度予算立案に関する打合せ

11月4日の財産管理部会において、自治会が管理する建物や施設の中での修繕や改修が必要とされる案件のうち、26年度予算へ組み入れる項目について協議しました。本年度は急を要するものを優先に自治会館の修繕を行いました。然しその後の点検により新たな修繕、改修案件（防水工事、LED照明設備工事など）が出てきていました。会議では、複数の見積もりを取ると同時に、中身を検討。また消費税アップを考慮に入れ、柔軟に対応していくことを確認しました。

内膳町 秋まつり 写真展 & 善寿会 水彩画展

開催日：11月16日(土)・17日(日)
時間：午前10時～午後4時
場所：すみれホール5階
掲示写真を実費で販売いたします
L:20円 2L:30円 A4:200円



ご家族、お友達とお誘い合わせの上、すみれホールへお越しください

A group of children in pink raincoats are participating in a festival. They are holding long, flowing red streamers that trail behind them as they walk down a street. The streamers are attached to sticks or poles. In the background, there are buildings and greenery, suggesting an urban or suburban setting. The children appear to be having fun and are dressed in matching pink raincoats.

秋色いっぱいの中でフルショット

会員間で人気上昇中の
グランドゴルフ。日頃の成
果を年に一度、本格的なコ
ースで試そうというイベ
ント「善寿会・大和高原グ
ランドゴルフ大会」は11月
2日(土)、ボスコヴィラ(奈
良市針町)で17人が参加し
て行われました。当初は10
月23日の予定でしたが、台
風接近による悪天候が予
想されたため、この日に延
期になつたものです。



みんなで山の秋を満喫しました

会員間で人気上昇中の
グランドゴルフ。日頃の成
果を年に一度、本格的なコ
ースで試そうというイベ
ント「善寿会・大和高原グ
ランドゴルフ大会」は11月
2日(土)、ボスコヴィラ(奈
良市針町)で17人が参加し
て行われました。当初は10
月23日の予定でしたが、台
風接近による悪天候が予
想されたため、この日に延
期になつたのです。

れました。大会は全部で6コースある内の3コースを使用。中でも「福」・「寿」の2コースは、各ホールがセパレートされた芝コース。微妙な芝目の変化が各選手を手こずらせ「アララ」「何でやね!」の声があちらこちらから聞こえてきました。公式戦は約二時間で終了。3コースを79点のスコアでまわった力馬さんが会長賞を獲得されました。

善寿会グランドゴルフ同好会
ボスコヴィラへ日帰り